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 去る７月１１日（日）、神戸小学校において神戸地区スポ・レク祭が開催されました。 

当日は、梅雨空で心配されました雨も、午前・午後共、試合が始まる頃には止み、予定さ
れていたすべての種目（グランドゴルフ・ペタンク・カローリング・卓球・ソフトボール・
バレーボール）を行うことができました。参加された約 250 名（関係者含む）は、各地区
からの混合チームでそれぞれの球技を楽しまれました。各種目の結果は下記のとおりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 優勝 ２位 ３位 

グランドゴルフ 早山 佳秀（比土） 川崎 雅次（上神戸） 新矢 節男（上神戸） 

ペ タ ン ク 

部
会
委
員
等
混
合 

山口 幾嗣（古郡） 
比 

土 

Ａ 

中西 定夫 
上 

林 

Ａ 

山村 繁男 

前田 憲一（古郡） 松岡 善文 松本 幸治 

宮本 悦文(上神戸) 中尾 和夫 中森 年秋 

カローリング 
上 

林 

Ｂ 
稲増 隆行 

比 

土 

Ｃ 

松生 みよ子 下 

神 

戸 

Ａ 

廣崎 雅志 

西岡 民生 岩野  隆司 稲本 明子 

岩名  敏 土堀   寛 藤本  真 

卓球(一般の部) 森井 健次（下神戸） 吉森 瑞樹（上神戸） 平木 寅吉（下神戸） 

卓球（中学生の部) 西田 拓矢（比 土） 岡井 優樹（朝日ヶ丘） 大北 耕平（下神戸） 

卓球（小学生の部) 大北 眞穂（下神戸） 大北 佳穂（下神戸） 志田凜太郎（上神戸） 
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住民自治協議会部会部長の抱負 
 

本年４月に生活環境部長をさせて頂くことになりました西出です。本年度生活環境部活

動を皆様方のお力添えで進めてまいりたいと思っております。宜しくお願いします。 

さて、生活環境部のメイン事業であります「ほたる鑑賞会」は、去る６月１２日に約３

５０名の来場を得て、成功裏に終えることができました。神戸地区は、自然豊かな田園地

帯です。この神戸地区の環境を残し、育てるとともに、子ども達に伝えていくことが大切

です。「ほたる鑑賞会」は、このことを考える重要な事業と考えています。 

今後とも継続し、さらに発展してまいりたいと思っておりますので、ご意見をお寄せい 

   ただければ幸いです。 

また、いま様々な環境問題が問われています。地域で、個人で、小さなこ

とからでも、出来ることから始めていくことが重要と思っております。本年

度取り組む事業が、皆様方とともに環境問題を考える一歩になればと思って

おります。皆様方のご支援ご協力をお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     生 き る 力 
 小さな農園で育てている作物も、ようやく本来の元気な姿になり、 

夏野菜も少し収穫できるようになりました。今冬からの気象変動は、 

植物が生きるには、厳しかったようです。 

 ４月より朝日ヶ丘町自治会長を仰せつかり、戸惑い迷いながら、務めさせていただい

ております。神戸地区住民自治協議会役員会の一員としても、多くの方に教えていただ

きながら神戸地区のすばらしさを学んでいます。 

 「かんべてくてくウォーキング」では、歩くことで初めて味わう神戸地区の歴史と自

然に出会いました。「ほたる観賞会」は、もてなしの心で来場者の心を満たしていまし

た。こうした活動の中で気づかされたのは、何かをしてもらうのではなく、何かをして

いくことで元気が湧いてくるということでした。 

 子どもたちに、生きる力を育てなければといわれて、久しくなります。社会の進展と

ともに、便利さ・速さ・豊かさの中で失ってきたことがたくさんあります。 

 子どもの生活から仲間・時間・空間（さんま）が失われ、人のつながりが希薄になり

ました。食生活も、手間・ひま・真心の少ないファーストフードがあふれています。 

大きな寺院の食事を作るところには、韋駄天様（大変走るのが速い）がまつられていま

す。ご馳走とは、野山を駆け回り、走り回って食材を集めてもてなすことを表している

そうです。 

 今一度、人のつながりを大切にし、手間・ひま・真心のこもった活動に取り組むこと

で､みんなが元気になってくるのではないでしょうか。２０代の若者の中にも､何か人に

役立つことをしたいと思う人が増えていると報道されていました。神戸地区住民自治協

議会の一員として､少しでも地域が元気になるよう､やらせていただきたいと思います。 

生活環境部長 西出 五郎 

朝日ヶ丘町自治会長 木村 清俊 
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神戸保育所だより 

梅雨の晴れ間の青空が少しずつ広がるようになり、 

夏がすぐそこまで来ているようです。 

 先日、三重県環境学習情報センターの推進員さんに来所していただき、家

族の方と一緒に環境についてお話を聞いたり、『みんなで減らそうに CO２ 』

のうたとダンスを教えてもらい、みんなで楽しく学ぶことができました。 

 また、事務所の前では朝顔とふうせんかずらを植えて、グリーンカーテン

を作ろうと毎日世話をしています。少しでも CO２を減らせたら・・・、そし

てグリーンによって涼しさが体験できたら良いなぁと思います。 

                 保育所の子どもたちにとって、環境教育は難しいかもわ 

り          かりませんが、大切なことです。 

 “できることからはじめよう！” 

  いろいろな経験を通して、少しずつ自分たちの身の回りの 

ことに、目が向けられるようになってほしいと願っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｐaｒｔ２ 

◆ 神戸地区防犯委員会総会 

７月２１日（水）午後１：３０～ 神戸地区市民センター 洋室 

◆ 神戸地区自主防災組織連合会総会 

 ７月２５日（日）午後８：００～ 神戸地区市民センター 和室 

◆ 議会報告会 

  ７月３１日（土）午後７：３０～ 神戸地区市民センター 洋室 
    ※どなたでも参加できます。多数ご参加ください！ 


